

Una mesa de trabajo con representantes indígenas se llevó a cabo en la Alcaldía de Santa Marta.

Ahí el burgomaestre Carlos Eduardo Caicedo escuchó una serie de problemas que afectan a estas comunidades en la Sierra Nevada, especialmente temas ambientales y los relacionados con la protección de los lugares sagrados existentes en el macizo montañoso.

El Mandatario Distrital se comprometió trabajar con ellos y entregarles todo su respaldo, pidiéndoles que tengan mayor presencia en Santa Marta, que tengan un punto en donde vender sus productos, e incluso compartir con los turistas nacionales e internacionales.

Por parte de las comunidades indígenas asistieron representantes de los Arhuacos, los Koguis y Malayos, quienes confirmaron que desde ahora trabajarán de la mano con la Administración.

Daniel Alberto Solís, quien actuó como representante y vocero de estas comunidades, dijo que “le hemos pedido al alcalde Carlos Caicedo, que nos apoyara en el tema de los sitios sagrados, incluidos los de Taganga, y que ponga mano firme para evitar la construcción en esos sitios”.

De la misma manera dijo que buscarán ampliar y sanear los resguardos, que ese es uno de los propósitos que se han fijado.

El alcalde Caicedo les prometió trabajar con ellos y entregarles todo su respaldo, pidiéndoles que tengan mayor presencia en Santa Marta, a través de la propuesta de la creación de un punto en donde converjan para vender sus productos, e incluso compartir con los turistas nacionales e internacionales que llegan a la ciudad.

En ese contacto con los turistas, debe ser fundamental transmitir la parte cultural, que es algo que llama mucho la atención de los visitantes.

Los temas relacionados con lo que pasa en el Parque Tayrona y los efectos del carbón también fueron tratados por las dos partes, pues es una preocupación tanto de la Administración distrital como de las comunidades indígenas.

La idea es que los nativos se inmiscuyan más en estos temas y conjuntamente con el Gobierno Distrital se saquen adelante varios proyectos, especialmente los que tienen que ver con los problemas que se han presentado últimamente en el Parque

Tayrona.

“Pedimos la protección de nuestros sitios sagrados, en donde están nuestras leyes espirituales y donde realizamos nuestros cultos y trabajos la parte espiritual”, Solís.

<http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/2-2013-piden-protecci%C3%B3n-lugares-sagrados.html>